

Von Wuppertal nach Wolfsburg: Porsche-Club besucht Autostadt

Am vergangenen Sonnabend hatte sich der Porsche-Club Wuppertal mit 20 Fahrzeugen vom Ruhrgebiet aus in Richtung Wolfsburg für einen Besuch in der Autostadt auf den Weg gemacht. Auf dem Programm standen unter anderem ein Besuch der Dauerausstellung „Autowerk – Portal zur Produktion“ und Rennsport-Feeling in der „SimMobility“, wo sich die Ausflügler in realistischen Motorsport-Simulatoren beweisen konnten. (ampnet/blb)

Bilder zum Artikel



Der Porsche-Club Wuppertal besucht die Autostadt in Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt



Der Porsche-Club Wuppertal besucht die Autostadt in Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt